



あおみ

令和5年度 令和6年3月15日 第13号

文責：校長 小畠 一二美

いさつは 大きな声で自分から
もいやり やさしい言葉と行動で
つけよう 教え合おうよ いいところ

はじける笑顔！みんな仲良し加茂小学校 六送会 <令和6年3月1日>

六送会は、6年生へのありがとうの気持ちを伝える児童会行事です。同時に、子どもたち一人一人がこの1年で成長した姿を示す場面にもなります。

5年生は、司会進行役と楽しい縦割り班遊び（ビンゴゲーム）を準備しました。どの縦割り班も、気心が知れる仲になり、和気藹々とした雰囲気に満ちていました。

4年生は、会場の飾り付けと「ありがとうのメッセージ垂れ幕」で感謝を伝えました。

3年生は、元気なエールを送ってから、寄せ書き色紙を一人ひとりに手渡しました。

1・2年生は「ダンスホール」の曲に合わせて、かわいらしいダンスで感謝を伝えました。

6年生も息の合ったダンスを披露しました。複雑な動きのかっこいいダンスでした。

保護者や区長さんたちにも案内をしたところ、50人以

上が応援にかけてくださいました。区長さんたちの感想は、「あまりの仲の良さに驚きました。」「行儀がよくて、明るく伸び伸びとした姿に感動しました。」といった内容で、皆さんから褒めていただきました。

また、YouTubeでも限定配信して、会場に来られなかった皆様へも様子を知らせることができました。応援いただいた皆様に、心より感謝申し上げます。



6年生ありがとう週間<2月26日～3月1日>

六送会までの1週間、5年生の「六送会プロジェクト」が在校生に呼びかけて、6年生に感謝を伝える「6年生ありがとう週間」を実施しました。6年生と一緒に記念写真を撮る「6年生とはいポーズ」、6年生へのメッセージを書いて張り出す「6年生へのありがとうの花をさかせよう」6年生への思いをインタビューする「ありがとう放送」など、工夫を凝らして感謝を伝えました。



加茂小教育を語る会 <3月1日>

今回は、区長様、主任児童委員様、PTA 役員様など 11 人の参加でした。初めに、校長が学校の取組を説明しました。その後、学校と地域が連携する「ふるさと学習」の教育計画や学習活動等について意見交換しました。

- ・地域安全マップのフィールドワークや災害時の避難所体験の学習に保護者や町内会の皆さんと一緒に実施することが考えられる。
- ・学区には歴史や文化等に専門的な知識のある方が多くいるので、協力を求めたり相談したりできる。

限られた時間でしたが、参考になる意見をたくさんいただきました。来年度の教育課程に反映させて、これまで以上に地域に開かれた教育活動を展開します。

2、3月のあおみっ子

1年生 楽器演奏に挑戦！

音楽で「とんくるりん パンくるりん」の曲をグループで演奏しました。鍵盤ハーモニカ、トライアングル、タンバリンの 3 つの楽器を使った演奏です。1 年生にとっては、グループの友達とリズムを合わせることは、決して簡単ではありません。協力して練習した後に、グループごとに発表会をして楽しみました。



2年生 3年生の教室訪問

2 年生は、来年度の準備として 3 年生から新しく始まる「理科」「社会科」「外国語活動」の学習を見学しました。理科では、電子ばかりで重さを測る実験でした。社会科は、加茂市の移り変わりを調べる学習でした。英語は ALT の先生と「イエス～」と英語に親しむ活動をしていました。興味津々の 2 年生が、熱心に見学する姿が印象的でした。見学される 3 年生も、少し緊張気味の様子です。一つずつ進級を遂げる二つの学年が一緒になって、心の準備も進んだようです。



<加茂市立小中学校適正化方針（案）説明会のお知らせ>

今後、加茂市では児童数の減少が見込まれ、これに対応するために、小・中学校再編を検討しています。その方針案の説明会が、3 月 17 日～4 月 19 日の間に、小学校校区ごとに計 7 回予定されています。加茂小学校でも行われますので、多くの皆様の参加をお願いいたします。

加茂小学校会場 4 月 17 日（水）19:00～20:30

詳しくは、「加茂市立小中学校適正化方針（案）説明会」等と検索してみてください。



<ご紹介>

150 周年の書道パフォーマンスは、職員玄関前に展示されています。